
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

長七小校区地域コミュニティ連絡協議会事務局 
長七小校区地域コミュニティセンター（北校舎 1 階）９５３－０４１４   

■地域コーディネーターの在室 
毎週火曜日は 10：00～16：30、毎週木・金曜日は 13：30～16：30 

上記以外は、企画部市民協働・男女共同参画政策監へ（９５５－３１５２） 
■お気軽にお立ち寄りいただき、地域のことなどお聞かせください。 
■「いつでも、誰でも、気軽に」部屋（地域コミュニティルーム）が使用できます。  
■E メール：shiminsankaku@city.nagaokakyo.kyoto.jp   
■ホームページ : 長丂小  http://www.edu.city.nagaokakyo.kyoto.jp/naga7-e/ 

 

キャラクターは「ナナちゃん」！ 
 メモリアルフェスタ（3／27 開催）で参加者による投票

により奥村正子さん（一文橋二丁目）の作品が選ばれました。 

 総会当日、記念品を添えて感謝状を贈りしました。 

 今後の地域コミュニティ連絡協議会の活動や啓発に活用

していきます。 

総会開会あいさつ 
会長 多田 良 

昨年、準備委員会から連絡協議会としてスタ

ートしましたが、まだまだ、どのような形がベ

ストであるかはわかりません。 
 他校区でも、地域コミュニティ協議会が、随

時、立ち上がっていますが、それぞれの地域の

カラーが出ていると思います。 

 今回、東北地方の大震災において、いろいろ

報道を観ても地域の力が本当に大切になってい

ると思います。 

先日、ＮＨＫで放送された世界一気温の低い

村（－７０○Ｃを超す）ロシアオイミャコンの生

活のことを観ましたが、ここでも人々の助け合

いなくしては生活できないコミュニティの大切

さと必要性がうたわれていました。 

普段の生活では、一人でも生きていける今日

ですが、何かあった時は、助け合いが必要です。

人は、ひとりでは生きていけません。やはり、

日頃からの人間関係が大切になってくると思い

ます。 

 校区のこの連絡協議会は、トップダウン形式

ではなく、つまり、地域の皆さんの意見、思い

が集まって助け合いの精神を大切に、お互いが

理解し合い、長い時間がかかるかもしれません

が、より素晴らしい地域コミュニティが確立で

きることを願います。 

愛称「ナココ」のルーツ 
◆七小のＮＡＮA のＮＡ 

 ◆地域コミュニティ（community）のＣＯ 
 ◆連絡協議会(conference)のＣＯ 
 それぞれのイニシャルをとってつなげて、 

「ナァ、ここに集まろ！」 
「ナァ、ここで学ぼう！」 
「ナァ、ここで遊ぼう！」 
「ナァ、ここステキだよ！」 

そんな気持ちを込めて。 
  

  

地域コミュニティ連絡協議会の愛称！ 

 

 

バードウォッチング ～カワセミに歓声!～ ２月２６日（土） 

汗ばむほどの小春日和の中、２１名（子ども７名）もの参加者があり、楽し
くバードウォッチングができました。 

カワセミを発見して、「いた！いた！あの木に止まっている!」と感激しまし
た。鳴き声を聞いて「近くにカワセミがいるよ!」と井本さんや深瀬さんの声に、
「どこにいるかな?」とウォッチング。カワセミは、森の宝石、飛ぶ宝石・ヒ
スイと呼ばれ、鮮やかなコバルトブルーの姿には感動を与えてくれます。 

バードウォッチングをしながら、小畑川にごみが散乱しているのが気になり
ました。クリーン作戦後には阪急ガードにごみは捨てられていませんでした。   

～次回も、必ず参加したいという声に、元気をもらいました～ 

模擬店や多種多様なコーナーでは、
子どもたちだけなく、大人や親子で楽
しく過ごせました。 

歴史資料を見て、懐かしくタイムスリップ！ 

火事の煙の恐ろしさを体験！火遊びだめ！ 

大道芸の離れ業、パフォーマンスにどよめき! 

親子で作って遊ぶ手づくコーナーは大人気！ 

自転車発電は、すごく力がいります！ 

夜店でしか味わえない綿菓子、うま～い！ 
コーヒーはいかが？一服しながら団らんを！ 

紙飛行機を折って、飛ばし競争！力が入る！ フリーマーケット、掘り出し物はあったかな? 

うどん８００食、フル回転で完売！ 

メモリアルフェスタで 43,630 円の義援金！ 

去る 5 月 12 日(木)には、30 名余りの参加者で総会を開催し、本年度の役員

体制、事業活動計画(案)、予算(案)が議決されました。総会では、校区パトロール

の必要性や効果等について意見があって、審議された後、議決されました。 

 去る３月２７日（日）に開催した「メモリアルフェスタ」
には、校区の幼児から高齢者までの約１５００人にも及ぶ皆
様方が楽しく集い、盛況のうちに終えることができました。 
 オープニングセレモニーでは、多田会長の挨拶に続き、小
田市長、岩城市議会議長から祝辞をいただきました。星野校
長からは、昭和４２年から今日まで３７年間、時を刻んだ掛
時計を示しながら長丂小の貴重な宝として保存したいとの
話があり、感激しました。さらに、長二中吹奏楽部の演奏に
は、参加した皆さんは感動し、元気をいただきました。 
 歴代在職教職員も来られ、同窓会では 20 年振りに開いた
タイムカプセルで小学生時代に返り、懐かしさ一杯でした。 
  

コミュニティニュース 
 
 

平成２３年６月１日 
発行長七小校区地域コミュニティ 
連絡協議会[ＮＡＣＯＣＯ（ナココ）] 
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